

Nous sommes Bo et Karen Christensen. Nous nous lançons dans l'organisation de mariages ici à Queen's Escape. Par conséquent, nous ne sommes pas encore un établissement de mariage à service complet. Il nous faudra un certain temps pour acquérir l'équipement et les connexions nécessaires pour pouvoir tout offrir à un prix unique. Cela dit, nous recevons tellement de demandes chaque année que nous avons voulu vous proposer notre magnifique parc de château avec une compréhension claire de ce qui est nécessaire pour organiser votre mariage à Queen's Escape. Nous espérons sincèrement que vous comprendrez la raison des mesures que nous avons prises pour protéger notre propriété et pour rendre le processus fluide et agréable pour tous.

xxoo Karen & Bo Christensen

Détails du mariage au château - Français

Nous proposons Queen's Escape pour les activités de mariage selon les directives suivantes.

Location de la propriété du château : 10 000 € + 20 % de TVA pour 3 jours.

Cela comprend l'utilisation du parc et de la terrasse. Si le bâtiment de l'Orangerie est terminé à la date de votre mariage, il est également inclus. La location de la salle du château est distincte de celle prévue par la loi.

Planification du mariage

Nous demandons aux couples de faire appel à un organisateur de mariage pour coordonner tous les fournisseurs, les horaires, la nourriture, la musique, le mobilier et le matériel. Le personnel de Queen's Escape ne coordonnera pas et n'organisera pas votre mariage. Nous n'avons pas encore l'expertise nécessaire, nous ne laisserons donc aucun détail au hasard. Votre organisateur de mariage expérimenté sera votre interlocuteur pour s'assurer que tous les détails sont réglés. Vous pouvez, bien sûr, faire appel à l'organisateur de votre choix ou nous pouvons vous en recommander un. Mais il est important que cette personne soit responsable de toute la logistique. (Exemple : si votre organisateur organise la livraison de 300 chaises, il devra également organiser le déchargement des personnes, car nous ne pouvons pas fournir ce service.) Queen's Escape ne recevra pas d'argent pour l'organisation du mariage.

Salles de bain

Nous n'avons pas la capacité au château de fournir des salles de bains pour les mariages. Lorsque notre Orangerie sera terminée, nous aurons des salles de bains pouvant accueillir 100 invités. Mais pour l'instant, des salles de bains mobiles doivent être installées. Votre organisateur de mariage sera en mesure de vous fournir ce service. Queen's Escape ne recevra pas d'argent pour la location de salles de bains.

Tente

Les invités au mariage ne seront pas admis dans le château, à l'exception de ceux qui louent des chambres. Nous devons protéger notre investissement chez Queen's Escape et les invités au mariage qui sont dans un état d'esprit de fête ne sont pas toujours les plus prudents et les plus respectueux. Les groupes de mariage doivent prévoir de louer une tente pour leurs invités afin qu'ils puissent s'abriter du soleil ou de la pluie et qu'ils aient un endroit pour manger. Votre organisateur de mariage pourra vous aider à trouver une tente. Nous avons un immense jardin, vous n'aurez donc que l'embarras du choix quant à l'emplacement. Queen's Escape ne recevra pas d'argent pour la location de tente.

QUEEN'S ESCAPE

CHÂTEAU DE LA TUILERIE

Musique de mariage, fleurs, chaises, tables et plus

Tous les arrangements pour votre mariage, de la musique aux fleurs, en passant par les chaises, le traiteur, les couverts, etc. doivent être organisés par votre organisateur de mariage. Nous n'offrons pas personnellement ces services et matériaux à ce stade. Nous avons des contacts locaux que nous sommes heureux de partager. Avec le temps, nous offrirons davantage de ces services et matériaux, mais comme nous venons de démarrer, nous ne les avons pas encore acquis. Queen's Escape ne recevra pas d'argent pour les achats ou les locations effectués auprès d'autres fournisseurs.

Licence d'alcool

Si vous souhaitez servir de la bière et du vin, vous devez choisir un traiteur titulaire d'une licence III. Si vous souhaitez servir de la bière, du vin et des spiritueux, il vous faudra une licence IV. La plupart des traiteurs connaissent ces règles et pourront vous fournir ce dont vous avez besoin. Queen's Escape ne recevra pas d'argent pour la restauration et l'alcool.

Sécurité et assurance

Nous avons absolument besoin de services de sécurité pour les événements de mariage au Queen's Escape. Le nombre de personnel de sécurité dépendra de la taille de votre liste d'invités. Les mariages sont des événements joyeux, mais ils sont aussi l'événement le plus courant où les gens se lâchent vraiment et boivent souvent trop. Cela peut entraîner que nos bâtiments et terrains du château ne soient pas traités avec soin. C'est pourquoi il doit y avoir du personnel de sécurité sur place pour protéger notre propriété et vos invités. De plus, vous devrez souscrire une police d'assurance temporaire afin que tout dommage à notre propriété soit couvert. (Nous nous renseignerons auprès de notre assureur concernant le prix et vous le fournirons.) Queen's Escape ne recevra pas d'argent pour la sécurité et l'assurance.

Location de chambres au château

Nos chambres du château ne sont pas accessibles aux personnes à mobilité réduite. Elles doivent donc être louées séparément. Nous proposons 5 chambres d'hôtes dont Elizabeth II, notre suite nuptiale, qui sera prête en 2025.

Questions et arrangements après la réservation de Queen's Escape

Toutes les questions et les préparatifs de votre mariage doivent être adressés à votre organisateur de mariage après avoir réservé Queen's Escape, car nous ne recevons pas d'argent pour les services d'organisation de mariage et nous gérons également une entreprise de chambres d'hôtes. Nous organiserons des réunions régulières avec votre organisateur de mariage pour rester informés et vous aider à prendre les dispositions qui nécessitent notre implication, bien entendu.

QUEEN'S ESCAPE

CHÂTEAU DE LA TUILERIE

We are Bo & Karen Christensen. We are just getting into the wedding business here at Queen's Escape. As a result, we are not yet a full-service wedding facility. It will take some time for us to acquire the equipment and connections to be able to offer everything for one price. That said, we get so many inquiries each year, that we wanted to go ahead and offer our beautiful château grounds with a clear understanding of what is required to host your wedding at Queen's Escape. We sincerely hope you understand the rationale for the measures we've made to protect our property and to make the process smooth and enjoyable for all.

xxoo Karen & Bo Christensen

Chateau Wedding Details - English

We offer Queen's Escape for wedding activities according to the following guidelines.

Château property rental: €10,000 + 20% VAT for 3 days & nights.

This includes use of the grounds and terrace. If the Orangery building is completed by the date of your wedding, it is also included. Château room rental is separate by law.

Wedding planning

We require couples to use a wedding planner to coordinate all vendors, schedules, food, music, furniture, and materials. Queen's Escape personnel will not coordinate and run your wedding. We do not yet have the expertise, so would not leave any details to chance. Your experienced wedding planner will be your liaison to make sure all details are sorted. You may, of course, use the planner of your choice or we can recommend one for you. But it is important that this person be responsible for all logistics. (Example: If your planner arranges 300 chairs to be delivered, they will also need to arrange people to unload them, as we cannot provide this service.) Queen's Escape will not receive money for wedding planning.

Bathrooms

We do not have the capacity at the chateau to provide bathrooms for weddings. When our Orangery is finished we will have bathrooms to support 100 guests. But for now, mobile bathroom facilities must be brought in. Your wedding planner will be capable of sourcing this service for you. Queen's Escape will not receive money for bathroom facility rental.

Tent

Wedding guests will not be allowed into the chateau, aside from those who are renting rooms. We have to protect our investment at Queen's Escape and wedding guests who are in a merry-making mindset aren't always the most careful and cautious, respectfully. Wedding parties should plan to rent a tent for their guests so there is some escape from the sun or the rain and so they have a place for meals. Your wedding planner will be able to help you source a tent. We have a huge garden, so you'll be spoiled for choice as to location. Queen's Escape will not receive money for tent rental.

QUEEN'S ESCAPE

CHÂTEAU DE LA TUILERIE

Wedding Music, Flowers, Chairs, Tables, and More

All arrangements for your wedding, from music, to flowers, chairs, catering, cutlery, etc. need to be arranged by your wedding planner. We do not personally offer these services and materials at this point in time. We do have local contacts that we're happy to share. In time, we will offer more of these services and materials, but as we're just starting out, we have not yet acquired them. Queen's Escape will not receive money for any purchases or rentals made with other vendors.

Liquor License

When choosing a caterer, if you want to have beer and wine, you must choose a caterer that has a License III. If you wish to serve beer, wine, and liquor, they will need a License IV. Most caterers are aware of these rules and will be able to provide you with what is needed. Queen's Escape will not receive money for catering & alcohol.

Security & Insurance

We absolutely require security services for wedding events at Queen's Escape. The quantity of security personnel will depend on the size of your guest list. Weddings are joyous events, but they're also the most common event where people really let go and often have too much to drink. This can result in our chateau buildings and grounds not being treated with care. This is why there must be security personnel on hand to protect our property and your guests. Additionally, you will need to take out a temporary insurance policy so that any damage to our property is covered. (We will inquire with our insurer regarding price and provide this to you.) Queen's Escape will not receive money for security and insurance.

Chateau Room Rental

Our chateau rooms are not wheelchair accessible. As a result, they must be rented separately. We offer 5 guest rooms including Elizabeth II, our bridal suite, to be ready in 2025.

Questions & Arrangements after booking Queen's Escape

All questions and arrangements for your wedding should go through your wedding planner after you book Queen's Escape as we aren't receiving money for any wedding planning services and we're also running a bed & breakfast business. We'll schedule regular meetings with your planner to stay apprised and help make any arrangements that require our involvement, of course.